

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

■ >>定休日 ■ >>こんざつ
■ >>ほどほど ■ >>ゆっくり

昭和六三年9月6日、カレンダーを見なくても覚えています、火曜日。僕の二回目の誕生日。夜の7時にお客様が一人・・・その日の売上げ
 二千円(涙)タイガイ嫌になりました。昨年7月8日(火)にもお客様が一人だけという日がありました。いくが、商売は怖いのです。いくらウデが良くても、お客様が来てくれないと、どうにもなりません。理容マコ時代の先輩はどうしてるかなあ?僕より1年

修業はつらいよ その16 がんばれ!よしお店長

先に東花園で独立出店されて、毎晩十一時まで予約が入って、てんてこ舞いしていると聞きました。あの人のウデならその話もうなげます。当時、「先輩ならもっとお客様をつかんで、もっと忙しい店に出来るんだろいなあ」と落ち込んだものです。それでも、ジワジワとお客様も増え始め、あつという間に1年が過ぎ、2年目からは週末の混雑の緩和が最大の問題となりました。

MsReport 12月号

美と健康の生活情報誌

2009年12月1日発行 ヘアサロンマツダ本店 通巻21号
 (エムズ)レポートはマツダ(M)からお客様へのレポートです。



ヘアサロンマツダ本店
 TEL 0743-77-8462

混んでる時間・空いてる時間
 一日の中でも `お客様の多い時間と少ない時間帯があります。平日・週末とも午前中は混雑することが多く `夕方は比較的空いています。予約の電話も早い人は前日からかけて来られます

時間帯別の混雑度

9:00	来客数	電話数
↓		47%
64%		
12:00		
↓	24%	11%
15:00		
↓		16%

今年もあとわずか!
 しかしメツチャ早いですねえ。アツという間に十二月がやって来ました。ただ今年と来年は理容組合生駒支部の会計をやっています。こちらの方はまだ後1年半くらい残っていて、まだまだ長いなあ・・・
 支部長や自治会長をやったら、もっと長く感じるんやろなあ。そういういえば、見習い時代の2年9ヶ月や自動車教習所に行ってた2ヶ月間は、
 けっこう長く感じました。よし!それなら、来年はイヤな事・苦手な事・面倒な事にチャレンジしよう!

食学王【年越し蕎麦】

一年の最後に食べる年越し蕎麦、どうして大晦日に蕎麦を食べるようになったのか知っていますか?調べてみるといろいろな説がありました。

◎運そば説

鎌倉時代、博多の承天寺で年末を越せない町人に「世直しそば」と称してそば餅をふるまった。すると翌年から運が良くなり、以来大晦日に「運そば」として食べるようになった。「福そば」とも言う。

◎三稜(みかど・三角)縁起説

室町時代、関東三長者の増淵民部が毎年大晦日に無事息災を祝って「世の中をめたいものは蕎麦の種 花咲みのりみかどおさまる」と歌い、家人共々「そばがき」を食べるのが始まり!

◎細く長くの形状説

そば切りは細く長くのびることから「家運を伸ばし寿命を延ばし身代を永続させたい」と縁起をかついだ説。寿命そば・のびそばとも言う。

◎切れやすいとこからの形状説

1年の苦労や厄災をきれいさっぱり切り捨てようと食べる説 縁切そば・年切そば・借錢切りとも言う。

◎そば効能説

本朝食鑑(元禄10年 1697年)に蕎麦は「気を降ろし腸を寛(ゆるく)し、能(よ)く腸胃の滓穢積滞を練る」とあるように体内を清浄して新年を迎える説。

◎捲土重来説

蕎麦は一晚風雨にさらされても翌朝、陽が射せばすぐに立ち直るのをあやかして「来年こそは」と願い食べる説。

◎金運説

金箔を打つ時、打ち粉に蕎麦粉を使うと金箔の裂け目を防ぎ、1箇所に集まりくっつくから!金銀細工師は飛び散った金銀の粉を掻き集める時にも蕎麦粉を使うので蕎麦は金を集めると言う縁起説。

とまあいろいろありますが、大晦日には「年神様を迎える日」となっているので1晩中眠らないと言う地方もあり、早く寝るとシワや白髪が増えると言う言い伝えがあるとか???共通して言えるのは12時までには食べ終わらないと縁起が悪いそうです!温・冷どちらでも良いですが一年を振り返り、心を暖かくして新年を迎えましょう!

(下カベン)



【今年1年を表わす「漢字」は？+あなたにとっての今年の「漢字」は？】



【世相を一文字で】

1位	『変』	16人
2位	『薬』	10人
3位	『民』	8人
4位	『不』	7人
5位	『病』	5人
	『耐』	5人
	『改』	5人
	『裁』	5人
	『困』	5人
	『流』	5人

二年連続『変』の可能性大！
薬物騒動・新型インフルで『薬』
が2位。官→『民』主が3位。
『不』況です…。
『改』革に、はいはい『裁』も
アリですね～。さすがは髪ねっと
サロンのお客様！

【あなたを一文字で】

『不』景気で 仕事が『暇』で 給料もボーナスも『減』って金『欠』
『耐』えて『忍』んで『困』って『苦』しいこといっぱい！そんな時に限つ
て家電は『壊』れるわ 『不』幸事はあるわ(忌)…もう一年がめちゃくちゃ(乱)！ま`こんな漢字 あいや感じの文章にしてみました`やはりこ
のご時世を反映してか集まった漢字64種の内7割弱が悪い感じ あいや漢
字でした^^； 医療関係で『忙』！出張で『飛』行機乗りまくり！『試』
は受験控えた高3生 °進路を『迷』つてる大学生 『転』勤`異『動』で『新』
天地という方々°引越して『移』°出『会』いが多かった人に`現在『婚』
活中の方も^^これは予想してました！『残』念だった阪神と『優』勝の『巨』
人ファン(笑)『畑』に凝っている定年後の方や`パチンコで連『勝』中
のうらやましい方も^^そんな中`苦しいからこそ感『謝』という方 °今年
はエコ`だから『環』境という地球にやさしい方 °ひらめきで『愛』！という
感性豊かな方 °お子さん誕『生』で『喜』と『命』というイイ漢字の方も`
`中でも一番良かったのは 自分が人間的に成長したから『伸』！という2
0代男性 °自分も来年そうありたいという願いも込め`2009年度髪ねつ
と【今年の漢字グランプリ】に独断で決定しました！

☆副賞はお店でもらってね☆

(あおちゃん)

今年一年の重大ニュース！

今年一年`良いことも悪いこともたくさんたくさんありました
ね °皆さんはどんな一年でしたか？「あれ？どなんやったか
あ？」と言うあなた`振り返る時の参考にしてくださいね °

12月	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	
アメリカ自動車BIG3が経営危機に	飯島愛が肺炎にて死亡	L&G 円通貨の波和二氏詐欺容疑で逮捕	第2回WBCで日本が二連覇	森田健作氏が千葉県知事に就任	¥12000の定額給付金が国民に	マイケル・ジャクソンが不審死	山口県内の老人ホームに梅雨前線で土石流	女優酒井法子が覚せい剤使用で逮捕	民主党鳩山政権発足	笑点でお馴染みの三遊亭円楽氏肺がんで死亡	イギリス人女性殺害で指名手配の市橋達也逮捕	東西ドイツ・ベルリンの壁崩壊20周年
		映画「おくりびと」が外国語映画賞受賞	オーストラリア・ビクトリア州で大きな山火事	新型(豚)インフルエンザが世界大流行	3代目プリウス発売でハイブリット人気に	家電などのエコ・ポイント制度スタート	北朝鮮が日本海にミサイル七発発射	衆院議員総選挙で自民党敗北	イチロー、人類初9年連続200安打達成	マイクrosoft・Windows7世界同時発売	イギリス人女性殺害で指名手配の市橋達也逮捕	